
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 旭地区の人口と世帯数（令和６年１月１日現在） 

人   口        ２，３３６人 （前月比 －１２人） 

世 帯 数      １，０３５世帯（前月比 －７世帯） 

空き家情報バンク制度による移住実績 

令和５年度(１月３１日現在)  
制度開始(平成２２年度)以降の累計   

４組   ８人 

９２組 ２１２人 

 

１ 

令和6年１月7日（日）旭交流館において「旭地区二十歳のつどい」が開催されました。

記念すべき日に相応しい好天の下、スーツや晴れ着に身を包み、友人との再会を喜び、和
やかな雰囲気で式が挙行されました。 
多くの来賓、ご家族や実行委員の皆さんに見守られ、二十歳となった17名が大人の一歩

を踏み出しました。 

（文・写真 旭地区コミュニティ会議 広報部会） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

2 （文・写真 旭地区コミュニティ会議 広報部会） 

 

二十歳の記念品として、

実行委員会より『マグカッ

プ』が出席者代表の松井 

栞さんに授与されました。 

初めに、実行委員長の安藤国博さん

が「ふるさと旭、豊田市が魅力あふれ

るまちであり続けるために、共に手を

携えていくことを期待している」と式

辞を述べられ、続いて豊田市旭支所長

の鈴木満さんが豊田市長の祝辞を代

読されました。最後に市議の安藤寿昭

さんから「すぐに諦めないで」「仲間

を作ろう」「感謝を忘れないで」と、

お祝いの言葉をいただきました。 

 

二十歳を代表して、伊藤太一さんが

「誓いの言葉」を述べました。お気に

入りの「あいことば」という曲から、

地域の人や家族との温かく心が通じ

合える会話を連想させられ、これから

もたくさんの人と言葉をかわし、旭地

区出身の大人として自覚と責任を持

つことを誓いの言葉とされました。 

二十歳を記念して行われた記念植樹が

原田ひなたさんより披露されました。 

12月２日に二十歳代表と実行委員で

旭高原元気村に３本のヤマザクラを植樹

しました。記念樹は、げんき館西側に植

樹されています。 

二十歳の記念品として、

実行委員会より『マグカッ

プ』が出席者代表の松井 

栞さんに授与されました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ （文・写真 旭地区コミュニティ会議 広報部会） 

★国  内：地上デジタル放送開始 

     ：阪神タイガース 18年ぶりにリーグ優勝 

     ：内閣総理大臣 小泉純一郎 

★豊 田 市：伊勢湾岸自動車道、豊田東 IC・豊田南 IC開通 

     ：豊田市長 鈴木公平 

★旭 地 区：風鈴祭り始まる   

     ：旭町長 塚田武士 

★ヒット曲：世界に一つだけの花 

★流 行 語：なんでだろ～ 

 

第２部は、司会を鈴木勝海さんへバトンタッチし、「ビンゴ

大会」が行われました。ビンゴした順番に近況報告や、何歳

で結婚したいかなどを発表し、終始笑顔のたえない雰囲気で

した。 

★国  内：地上デジタル放送開始 

     ：阪神タイガース 18年ぶりにリーグ優勝 

     ：内閣総理大臣 小泉純一郎 

★豊 田 市：伊勢湾岸自動車道、豊田東 IC・豊田南 IC開通 

     ：豊田市長 鈴木公平 

★旭 町：「小渡夢かけ風鈴」始まる   

     ：旭町長 塚田武士 

★ヒット曲：世界に一つだけの花 

★流 行 語：なんでだろう～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

４ （文・写真 旭地区コミュニティ会議 広報部会） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 支所の窓口でキャッシュレス決済が利用できます 

★対象手続き  
住民票、戸籍、印鑑証明書、税関係証明書など全ての証明書の発行手数料、ごみ袋販売など。 

※金券類(し尿くみ取り券など)の販売など、一部キャッシュレス決済ができないものもあります。 

★利用できるキャッシュレス決済手段 
 

※令和 6 年 1 月末の情報です。 

地 域 の 話 題 

皆さんのお家の周りに、空き家はありませんか？豊田市の「空き家情報バンク」は、空き家

を活用して定住人口を増やすとともに、地域活性化を図ることを目的とした制度です。 

空き家情報バンクには、空き家の片付けや改修のための補助金があります。 

現在、山村地域への移住を希望する人は多くいますが、空き家情報バンクへの物件登録があ

まり進んでいないのが現状です。 

皆さんの周りに空き家がある場合は、地域の方から空き家の所有者に声をかけていただき、

所有者が空き家の活用に困っている場合には、自治区長、町内会長、自治区の定住委員・定住

担当者、旭支所の定住担当等へ相談していただくようお伝えください。 
 

【問合せ】旭支所 地域振興担当 電話６８－２２１１（定住担当：平井、山本、大石） 

空き家情報バンクへの登録促進にご協力ください！ 

VISA、Mastercard、JCB、 

American Express、Diners Club、 

Union Pay（銀聯）、DISCOVER 

1 月２１日（日）、恒例となった旭マル

シェが開催されました。開催当日はあい

にくの雨模様でしたが、飲食や特産品の

販売、体験・ワークショップなど、全部

で１０ブースの出展がありました。 

出展者の募集を随時行っています。興

味のある方は、旭観光協会までお問い合

わせください。 

【問合せ】旭観光協会 ６８－３６５３ 

新年初の旭マルシェ「あさひ照ラス」が開催されました 

詳しくはこちら 

PayPay、楽天ペイ、d 払い、au PAY、 

メルペイ、ゆうちょ Pay、BankPay、 

Union Pay QR（銀聯）、Alipay、WeChat Pay 

iD、楽天 Edy、WAON、nanaco、QUICPay、 

交通系 IC カード（Kitaca、Suica、PASMO、

TOICA 、 manaca 、 ICOCA 、 SUGOCA 、

nimoca、はやかけん） 

【問合せ】 

旭支所 市民生活担当 電話 ６８－２２１３ 
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※ あさひげんき通信は、豊田市ホームページからもお楽しみいただけます。  豊田市 旭支所だより 🔎 検索 

【採用に関する問合せ】 足助警察署 警務課  電話 ６２－０１１０ 

足助警察署からのお知らせ ～愛知県警察官・警察職員募集～ 

 

警察官・警察職員は、『県民の安全と安心を守る』ために仕事を

しています。部署によって役割は異なりますが、日々、強い正義

感を持って働いています。警察官・警察職員の業務は非常に幅広

いため、多種多様な特技を持つ方を募集しています。人と話すの

が好き、パソコン作業が好き、語学が好き、化学や物理が好き、

絵を描くのが好きなど、あなたの「好き」を警察業務に役立てる

ことができます。 

「好き」を仕事にしたら、警察官になっていました。 

 

～ 万町浄水場について ～ 

  

６ 

小渡自治区の話題 
  

小渡自治区内にある万町浄水場は旭地区

水道事業の主要施設として、平成２９年３月

に建設されました。既存施設の老朽化に伴い

新設されましたが、新浄水場の浄水処理方法

は、安定性が増したセラミック膜ろ過方式が

採用され、より安全な水道水が供給されるよ

うになりました。 

旭地区内世帯への給水は約７０％程度を

カバーしており、一日当たりの浄水量は、 

１，０８９㎥です。 
（小渡自治区 広報部からの投稿記事） 

 

 

 

 
 能登半島地震について 

  

足助消防署 旭出張所からのお知らせ  

令和６年１月１日午後４時１０分ごろ、石川県能登

半島で最大震度７の揺れを観測する地震が起きまし

た。建物の倒壊や津波の被害、それに地盤の隆起も確

認されています。豊田市消防本部は、緊急消防援助隊

の愛知県大隊として、１月１日に石川県に向けて出発

し、現地での活動を１月１８日時点でも続けています。 

ここ数年、新聞やテレビなどで「南海トラフ地震」について取り上げられる機会が多くなり、

今後３０年以内には「南海トラフ地震」が７０～８０％の確率で発生すると言われています。日

頃から災害への備えを充実させておきましょう！ 

【問合せ】足助消防署 旭出張所 電話 ６８－１１１９ 

 


